

EL INFORMADOR NOCTURNO



En este número

Entrevista a nuestra inspectora Yasna Lagos

Conversamos con el profesor Claudio Delgado

Música y baile en el Día del alumno

Conmemoración del Día del Libro

Editorial

Guillermo Manosalva
Subdirector

Estimada comunidad educativa del Colegio Nocturno Bulnes, con mucho afecto saludo a cada uno de ustedes. Nuestra comunidad continúa trabajando en conjunto con nuestros estudiantes para que puedan lograr todos sus objetivos, pero sin dejar de lado el desarrollo de la convivencia escolar.

En los primeros días de abril celebramos el Día del Alumno, jornada que contó con gran participación de nuestros estudiantes. Esta instancia, que se llevó a cabo con el objetivo de fomentar la socialización entre el alumnado en conjunto con nuestros docentes y funcionarios, tuvo un gran éxito ya que con alegría todos pudieron disfrutar y compartir.

Lo mismo ocurrió después con la conmemoración del Día del Libro, en donde tuvimos una noche de cultura en la que nuestros alumnos y alumnas expusieron sobre diversos autores, mitos y textos literarios clásicos. También un grupo liderado por la profesora Carolina Pérez presentó una pequeña obra de teatro basada en el libro "Cien Años de Soledad" de Gabriel García Márquez, que terminó entre aplausos por parte de sus compañeros.

Valoramos todo el entusiasmo mostrado por los estudiantes en estas actividades, siempre en colaboración con sus profesores, que esperamos se sigan repitiendo y los invitamos a mantener el foco en lograr sus objetivos basados en la sana convivencia.

Calendario de mayo

Domingo 21 de mayo
Combate Naval de Iquique

Jueves 25 de mayo
Expo Módulo de Consumo y Calidad de Vida



Conversamos con nuestra inspectora Yasna Lagos

"LAS ALUMNAS SE ACERCAN Y ME AGRADECEN PORQUE LAS ESCUCHO"

Nuestra inspectora Yasna Lagos lleva más de seis años trabajando en el Colegio Nocturno Bulnes, lugar al que dice tenerle mucho cariño ya que además es ex alumna. "Saqué aquí mi Enseñanza Media porque soy de la época en la que las mamás nos quedábamos en la casa cuidando a los hijos. No terminé mis estudios cuando correspondía porque quedé embarazada de joven. Esperé a que mis hijos crecieran, después me divorcié y mi nueva pareja me alentó a estudiar. Entré a los 40 años acá, hice toda mi Enseñanza Media desde 1º a IVº. Los mismos profesores que me hicieron clases ahora son mis compañeros de trabajo. Fue una muy linda experiencia. Me saqué mejores notas que cuando era niña, porque uno estudia con otros propósitos. Uno le toma

más importancia a los estudios", cuenta.

Sobre su trabajo, la tía Yasna afirma que "me siento cómoda trabajando aquí. Al final me da cuenta de que esto es lo mío. Yo siempre trabajé como vendedora en centros comerciales o farmacias y nunca se me pasó por la mente trabajar en esto. Llegué acá por necesidad, hablé con don Sergio Guerrero quien me dijo que necesitaban urgente una inspectora mujer. Me entrevistaron y quedé. Tenía el curso de inspectora, pero no había ejercido. Aquí he aprendido muchas cosas y sigo aprendiendo".

En relación a sus primeros años en Colegio Nocturno Bulnes, nuestra inspectora asegura que "se me hizo fácil trabajar aquí porque yo ya conocía a don Sergio, a los inspectores y

profesores, también la dinámica del colegio, los horarios. Me adapté rápido. Me gusta mucho este trabajo, de verdad le pongo mucho amor. A mí me gustaría estudiar más adelante algo relacionado con la educación, para poder ayudar de alguna manera a los alumnos que llegan al Colegio Nocturno Bulnes".

De todas formas, la tía Yasna reconoce que no todo fue sencillo en un comienzo, "porque yo soy muy emocional, muy maternal. Tuve que aprender a manejar mis sentimientos y con el tiempo he podido lograrlo, pero sigo aprendiendo. Con las alumnas en general no he tenido mayores problemas. Como son mujeres, se acercan mucho a mí. Todas son amorosas y respetuosas, conversan conmigo y me agradecen porque las escucho".

Nuestra inspectora también destaca la buena relación existente entre los estudiantes y los funcionarios, que se fortalece con los eventos de convivencia que se organizan constantemente. "Hace poco celebramos el Día del Alumno, estuvo entretenido y muy bonito. Nos gustó porque participaron todos, estaba llenísimo. Eso da gusto, porque son motivados. Les gusta compartir y se portaron muy bien. Había un gran ambiente, cantaron y hubo hasta bailoteo. Todas estas actividades extraescolares se valoran, porque con eso motivamos a los alumnos", señala.



MÚSICA Y BAILE EN LA CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL ALUMNO

Una distendida jornada de celebración se vivió el pasado martes 18 de abril por el Día del Alumno en nuestro Colegio Nocturno Bulnes, evento en el que estudiantes y funcionarios compartieron música y baile, además de abundante comida.

En la instancia, se realizó una convivencia por curso con animadores que cantaron y motivaron a nuestros

alumnos y alumnas a participar del karaoke o mostrar algún talento artístico.

Al respecto, nuestro subdirector Guillermo Manosalva dijo que "los estudiantes mostraron mucho entusiasmo y eso se valora. Esperamos seguir realizando actividades como esta para promover la convivencia escolar".



Entrevista a nuestro profesor Claudio Delgado

"VEO QUE LOS ALUMNOS TIENEN INTERÉS EN ESTUDIAR Y ESO ES GRATIFICANTE"

Hace tres años que el profesor Claudio Delgado trabaja en nuestro Colegio Nocturno Bulnes y este año le tocó asumir el desafío de ser el profesor jefe del recién creado Tercer Nivel, que contempla 7° y 8° Básico. Al respecto, el docente afirma que "es muy distinta la realidad en este curso en comparación con los de Enseñanza Media, porque a veces tenemos alumnos que hace muchos años dejaron de estudiar. La mayoría son adultos y es un desafío llegar a ellos, ya que en algunos casos no tienen una buena base en asignaturas como Matemáticas, por ejemplo, que es la que imparto yo. También pasa que varios son extranjeros, entonces vienen otra metodología de trabajo y hay que adaptarse a su realidad". En la misma línea, el profesor Claudio dice que "mi curso es muy ameno y amigable. Siempre

estamos en contacto por si a alguno le falta algún material pedagógico, es un buen grupo. Como le decía, es un desafío porque algunos vienen a estudiar después de muchos años, tenemos personas mayores de 50 años, otras que son más jóvenes, pero la mayoría son adultos. En general son todos bastante empeñosos y con distintas metas. Varios vienen con el ánimo de no quedarse solo con 7° y 8°, sino que piensan seguir y terminar su Enseñanza Media".

"Cuesta un poco a veces llegar a ellos, porque el prejuicio de la matemática suele ser complejo. Yo parto contando mi experiencia personal, ya que cuando estaba en la Enseñanza Básica me costaban las matemáticas. Recién en la Enseñanza Media me propuse sacar mejores notas y mejorar mi rendimiento. Los motivos,

entonces, diciéndoles que puede ser complicado en un principio, pero si le ponen empeño y le dedican tiempo les puede ir bien", agrega.

A su vez, el docente destaca las instancias que se dan en nuestro Colegio Nocturno Bulnes para trabajar fuera de la sala de clases. "El año pasado realizamos una Feria de Matemáticas, en la que tuvimos varias actividades relacionadas con la asignatura, que en general es bien transversal ya que se puede trabajar, por ejemplo, con figuras geométricas o juegos matemáticos. Fue en la última unidad, nos pusimos de acuerdo con los otros colegas para hacerlo con el Segundo Ciclo para que expusieran a sus compañeros del Primer Ciclo. Estuvo bien buena la actividad, fue bien provechosa en todo sentido", señala.

Por último, el profesor Delgado asegura que en el Colegio Nocturno Bulnes "hay un buen ambiente laboral. A veces uno se cansa porque las clases terminan tarde y ahí es importante el apoyo que nos damos entre los colegas. De todas formas, cuando llego al colegio veo que los alumnos tienen interés en estudiar y eso es gratificante. Yo veo interés en casi la mayoría de los estudiantes, tienen ganas de aprender en todos los ciclos. Hay alumnos que me han dicho que le tenían miedo a las Matemáticas, pero que conmigo les va mejor y con eso siento una gratificación que se valora".



DÍA DEL LIBRO EN NUESTRO COLEGIO NOCTURNO BULNES

El pasado jueves 27 de abril celebramos el Día del Libro en nuestro Colegio Nocturno Bulnes, con una jornada que tuvo exposiciones, mucho color y hasta una obra de teatro.

Al respecto, la profesora de Lenguaje, Carolina Pérez, dijo que "nuestro colegio no está ajeno a esta celebración, por lo tanto todos los niveles trabajaron con sus respectivos profesores para que cada uno

de los estudiantes estuviera presente con distintas actividades".

"Tuvimos una feria en la que se expuso sobre cuentos, mitos, leyendas y autores. Todo va de acuerdo a los gustos que ellos tienen. Además presentamos una pequeña obra. Fue una adaptación de 'Cien Años de Soledad' de Gabriel García Márquez con alumnos del Primer Ciclo", agregó.

LAS MEJORES POSTALES DEL DÍA DEL LIBRO

Los alumnos y alumnas de nuestro Colegio Nocturno Bulnes realizaron diversas exposiciones el pasado jueves 27 de abril en la conmemoración del Día del Libro, instancia en la que incluso se presentó una obra de teatro por parte de nuestros estudiantes basada en el libro "Cien Años de Soledad" de Gabriel García Márquez a cargo de nuestra profesora de Lenguaje, Carolina Pérez.

